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★ 济宁市建筑业协会党支部 2021 年度党史学习教育专题组

织生活会召开 

★争创“中国建筑钢结构之乡”可行性调研推动会召开 

★济宁市建筑业协会一行赴有关企业进行考察调研 
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济宁市建筑业协会造价咨询招标代理分会

第三次会长座谈会召开 

 

8 月 11 日，济宁市建筑业协会造价咨询招标代理分会第

三次会长座谈会召开。济宁市建筑业协会会长郭志明，市建

设工程管理服务中心造价科科长郑衍新，市协会秘书长谷永

彬，造价咨询招标代理分会会长史作鑫，以及各分会副会长

共计 15 人参加了会议。 

会议由郭志明会长主持，共三项议程：一是郭志明会长

传达了山东省建设标准造价协会 7 月 31 日在青岛召开的地

市协会负责人工作座谈会主要会议精神；二是围绕省座谈会

会议精神，结合协会工作实际，下一步如何更好的开展工作

进行了讨论，并建议会员单位积极申报中价协信用评价，提

高企业竞争力。大家主要围绕造价培训内容、方式、方法，

争议调解委员会有关问题进行了讨论；三是如何开展好省职

业技能竞赛选拔赛活动等内容大家分别发表了意见。郑衍新

科长对技能竞赛及分会今后工作提出了建议和要求。 

最后，郭志明会长要求参会人员领会今天会议的主要精

神，结合实际，力争协会工作有新突破、再上新台阶。 
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济宁市建筑业协会党支部 2021 年度 

党史学习教育专题组织生活会召开 

 

根据上级党组织安排和《济宁市建筑业协会党支部庆祝

建党 100 周年活动方案》有关要求，8月 17 日协会党支部召

开了党史学习教育专题组织生活会。会议由支部书记郭志明

主持，支部成员、协会有关人员及特邀代表参加了会议。 

会议主要议程： 

一、李云华同志领学习近平总书记七一讲话精神；中国

特色社会主义进入新时代，全面建成小康社会和开启全面建

设社会主义现代化国家新征程党史部分内容。 

二、郭志明书记根据党史学习教育专题，结合工作实际，

提出了具体要求。他说学习党史，必须运用多种形式学习，

深刻领会，用心思考。不仅要入眼入耳，更要入脑入心。一

是通读党史，温故知新，加深印象。二是举大事件。把党史

中的大事件都一一列举出来，记在笔记本上，不断加深印象。

三是积极参加党组织的各种党史学习辅导活动。四是电视剧。

利用业余时间多看一看，对学习党史能起到推波助澜的作用。

五是实地体验。节假日到革命圣地或纪念场地，去实地参观，

用脚步去体悟党史。六是多做习题。在网上下载一些有关党
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史的知识问答，看看自己对党史的掌握到底有多少，有多深。

七是常写心得。学习党史的目的，就是为了总结经验教训，

指导工作。 

三、结合工作实际，与会人员各自谈谈心得体会。大家

纷纷表示，作为一名共产党员，要时刻保持清醒的头脑，紧

跟时代脉搏，充分发挥主观能动性。要自觉地加强党性锻炼，

在工作中学会善于总结和观察，提高开拓创新意识，党性是

每个党员的立身之本，要坚持党性，加大事业观念，自律观

念，要做到经常自查、自省、自警、自励。刻苦钻研业务知

识，多读书，多学习，多思考。注意工作中的统筹兼顾，以

高度的职责感、事业心，以勤奋、扎实、知难而进的勇气完

成各项工作任务。 

 

 

争创“中国建筑钢结构之乡” 

可行性调研推动会召开 

 

8 月 13 日，协会会长郭志明、市住建局建筑节能与科技

科科室负责人沈跃、协会秘书长谷永彬及钢结构分会部分会

长单位赴经典集团参加了可行性调研推动会。活动期间，参



 
- 5 - 

 

观了经典集团的生产车间，并对济宁市建筑钢结构目前的发

展状况进行探讨分析，会议一致通过了济宁市申报“中国建

筑钢结构之乡”的进程，并对行业数据进行了统计汇总工作

进行安排，为争创“中国建筑钢结构之乡”起到了推动作用。 

 

 

济宁市建筑业协会 

一行赴有关企业进行考察调研 

 

市协会会长郭志明、秘书长谷永彬等人一行赴济宁城投

控股集团有限公司、山东兖州建设总公司、瑞马集团有限公

司考察调研。 

调研期间，济宁城投控股集团有限公司、山东兖州建设

总公司及瑞马集团有限公司主要负责人参与调研座谈。 

双方对各自的工作情况进行汇报，对企业在施工过程中

严把质量关、落实安全生产责任制进行沟通，并对企业积极

发展绿色建造、智能建造，打造高质量高品质的建筑进行深

入交流。 

郭会长表示在今后的工作做好企业同主管部门之间的关

系纽带作用，推动企业争先树优，积极探索绿色、智能新思
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路，为企业做大做强做好服务工作。 

本次活动特别邀请了市住建局建筑节能与科技科科室负

责人沈跃、副科长马欢东、科员李娜，市建服中心主任孔凡

西等参加了调研。 

 

 

其他活动 

 

8 月 2 日，济法办发〔2021〕20 号《中共济宁市委全面

依法治市委员会办公室关于公布政府立法基层联系点名单的

通知》，济宁市建筑业协会被确定为政府立法基层联系点单位。 

8 月 17 日，按照济民函〔2021〕68 号《关于组织开展

2021 年度市管行业协会商会收费自查抽查工作的通知》要求，

如实填报了《市管行业协会商会收费自查自纠情况表》； 

协会参与组织了济宁市运河杯复查申报等有关工作； 

8 月 20 日，组织观看山东省住房和城乡建设厅关于召开

建筑业出省发展(线上)高端对话会视频会议；组织参加“济

宁市数字工程造价应用技能竞赛（土建专业）”选手进行线上

赛前培训。 

根据鲁建协《关于组织申报 2021 年度“华东地区优质工

程奖”的通知》、《关于开展 2021 年度华东地区建筑企业优秀
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法务工作者和优秀法务工作团队评价活动的通知》、《关于组

织开展 2021 年度山东省建筑企业优秀项目经理劳动竞赛活

动的通知》要求，认真做好申报推荐工作。 

 

 

 

 

 

 

 

 

报：济宁市住房和城乡建设局，济宁市社会组织服务中心，

济宁市建设工程管理服务中心 

发：各有关会员单位 


